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im Stadtbezirk Mitte
Rainer Folta o.V.i.A.

über den Fachbereich zentrale Dienste
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten

Landeshauptstadt Hannover
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Hannover,29.10.2009

Anfrage gem. S 14 der Geschäftsordnung des Rates
der Landeshauptstadt Hannovel
in die nächste Sitzung des Bezirksrates
Seelhorststraße

Gerade der Bereich der Seelhorststr. mit der dichtesten Wohnbevölkerung ist noch mit
schlechtem Koofsteinoflaster vefsehen und der Ver*ehr verursacht insbesondere nachts
entsprechenden Lärm. Aufgrund des Kopfsteinpflasters ist weitefiin die Befahrbarkeit der
Straße für Fahradfahrer nicht optimal.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die StadtveMaltung der Landeshauptstadt Hannover:

1. Können nicht die Lämimmissionen durch die eine Asphaltierung der SeelhorststEße
zwischen Gneisenaustr. und Ellemstr. deutlich veningert wefden?

2. Würde sich mit einer Asphaltierung nicht auch die Betuhrbarkeit für Fahradfahrer
deutlich verbesseft?
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